

Primera Compañía

Cuartel de la Bomba Magallanes será inaugurado a fin de año

Entre noviembre y diciembre podría ser inaugurada el cuartel de la Primera Compañía de Bomberos de Punta Arenas, Bomba Magallanes, cuya restauración ya fue finalizada y se encuentra en etapa de recepción municipal. La obra fue visitada este miércoles por el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez.

El nuevo cuartel incorpora 1.571 m² de superficie total, con restauración, remodelación y construcción de nuevos espacios para circulación, servicios técnicos, salas de máquinas, una sala de crisis, central de despacho de alarmas, áreas de guardia, zonas habitacionales y una muestra museográfica abierta al público.

El objetivo principal del proyecto fue preservar un edificio patrimonial en mal estado, cuyas condiciones estructurales representaban un riesgo para voluntarios, transeúntes y el entorno urbano. Su deterioro



El subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, acompañado del gobernador Jorge Flies, y el director de la Primera Compañía, Angel Iglesias, recorren las instalaciones.

comprometía la integridad de la fachada, instalaciones eléctricas, puertas, ventanas y pisos, lo que representaba un peligro inminente para la comunidad.

Como parte del proyecto, tam-

bién se reubicaron un kiosco y un poste de alumbrado público para permitir un viraje seguro de los carrobomba. La mano de obra utilizada fue mayoritariamente local (24 trabajadores locales y 8 no lo-

cales), con personal calificado y semi calificado.

Esta iniciativa fue ejecutada por la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas y la inversión superó los \$4.100 mi-

llones, financiados por el gobierno regional.

"Ya culminamos la obra, estamos esperando la recepción final para entregar oficialmente esta infraestructura al Cuerpo de Bomberos. Es un orgullo haber recuperado un edificio patrimonial y entregarle un espacio digno a quienes sirven a la comunidad", señaló el subsecretario de Obras Públicas.

El director de la Primera Compañía, Angel Iglesias, destacó que este es uno de los cuarteles más modernos del país. "Este es un hito para nuestra ciudad. El antiguo edificio tenía serias complicaciones estructurales, pero hoy contamos con un espacio completamente renovado que honra nuestra historia y mejora nuestra capacidad operativa", afirmó.

La compañía, conocida como Bomba Magallanes, está integrada por 50 voluntarios, entre ellos 3 mujeres. **/LPA**

Gonzalo Lopez